

令和6年度 まちづくり移動町長室 開催結果概要

二宮小学校

日時：令和6年7月7日(日)14:00~15:30

場所：二宮小学校 コミュニティルーム

参加者：8名（ほか地区長4名）

役場新庁舎整備等の進捗状況について

新庁舎周辺の整備について

参加者	果樹公園周辺を散歩しているが、ベンチが要所にあり非常に便利である。新庁舎整備後もベンチを各所に置いていただけるとありがたい。
町長	設置について検討していく。

参加者	バスのロータリーはできるのか。
施設再編課	コミュニティバスは庁舎の前まで運行する計画である。

新庁舎周辺の構造等について

参加者	2つに建物を分けている理由は何か。ひとつにした方がコストはかからないのではと思う。相談に関しては、別棟にすることでどの相談に来ているかが分かってしまう可能性もあり、入口を一つにした方がいいのではないか。
町長	当初は一つにしようと考えていたが、発達支援の専門の先生に意見を伺ったところ、入口を分けた方が利用者が入りやすいとのことでこの配置にした。また、親同士のつどいの場として南棟を活用してもらえたらと考えている。
施設再編課	南棟1階がこども家庭センター、2階が教育委員会という配置になっている。教育支援室やまびこに通う子どもや各種相談に来る保護者から他の人となるべく顔をあわせないようにしたいという要望があった。他自治体にもヒアリングなどした上で検討し、北棟には、福祉関係の相談窓口、南棟には子ども関係の窓口と整理をした方が機能的には有効であるという結論になった。
施設再編課	それぞれの建物を機能に応じて合理的な設計としているため、コストは抑制できている。

新庁舎建設時の交通環境について

参加者	富士見が丘からラディアン前交差点を右折する車が多くて通常でも右折に時間がかかる。工事期間中はどうなるのか。
施設再編課	工事車両について、詳細は実施設計の中で建設を踏まえ協議していく。ラディアンの改修と庁舎建設の時期が重なるが、ラディアンの改修期間は休館となるので、イベント等は減り車の台数も少なくなる。そのような状況も踏まえながら検討していく。

庁舎建設等に伴う財源について

参加者	財源について、土地の購入費及び埋蔵文化財調査費で 3.3 億円とあるが、調査費が分からない中で合わせてこの価格ということなのか。
政策部長	県が鑑定評価をした土地の価格である。まだ県と協議中だが、埋蔵文化財調査費も合わせての最大価格であり、引き続き価格交渉をしている。

参加者	地方債の償還について、今回の建設等の事業以外にも借金が残っていると思う。全体としてどのくらい残っているのか分かりやすい形で説明してほしい。
財務課	町民 1 人あたりの町債残高は、近年 25 万円前後で推移してきた。庁舎等の建設事業により、令和 9 年度に 1 人あたり 35 万円程度とピークを迎えるが、その後は減少していく。 ※令和 6 年度二宮町財政見通しで公表している。
町長	今後の広報で分かりやすく示していく。

町の状況・今後の施策について

公園整備について

参加者	公園のベンチが様々なところで使用禁止となっているのを見かけるが、今後どのように考えているのか。
町長	様々な地域で聞いている。現在準備をしているが、早急に対応をする。
都市整備課	順次、使用禁止ベンチの撤去、更新を実施している。

袖が浦プールについて

参加者	袖が浦プールについて、今後の方向性はどうなるのか。
施設再編課	付近住民にアンケートを行い、その結果をホームページに掲載している。みんなの憩える場の充実を希望する声が一番多いという結果であった。今後の方向性は引き続き検討していく。

地域活動について

参加者	現在活動している自治会、ゆめクラブ、社協等は高齢化・少子化の問題があり、活動を見直すべきではないか。独自の見直しではなく、全体の活動をあわせて見直しし、活動のダブリを無くす、予算を削減する良い機会ではないか。地区長会で年間のテーマとして取り上げてほしい。
町長	今までのやり方にこだわるのではなく内容を精査していく。職員の数も人口減少とともに減っていく。町の業務も見直しし、必要なサービスは充実させていく。

令和6年度 まちづくり移動町長室 アンケート結果

日時：令和6年7月7日(日) 14時~15時30分

場所：二宮小学校 コミュニティルーム

回答率

出席者数	12人
------	-----

アンケート回収者数	6人
-----------	----

アンケート回答率	50%
----------	-----

